



朝風

上田市立塩田中学校

No.1

〈めざす人間像〉ふるさとに愛着と誇りをもち、知・徳・体が調和し、社会的に自立した人間

1年生171名がチーム塩田中に加わりました！

令和7年4月4日（金）1学期始業式 入学式



171名の新入生を迎え、塩田中学校の新年度が出発しました。金井勝久校長先生は入学式の式辞の中で新入生に対し、「塩田中学校は、あいさつや清掃、合唱がすばらしく、誇れる学校です。その伝統ある中学校で大人になる準備をしましょう。それは自分で考え、判断し、行動できる人になっていくということです。一言で言えば主体性が育っている、自主性がある人ということです。自分で調べたり、聞いたり、経験をつなげたりして、常に新たなものを創りだしていく力、姿勢を大切にしてください。また、新しい仲間との出会いを大切にしてください。もしかしたらケンカやいざこざ、考え方の違いがあるかもしれませんが、いろいろなことが起きても、自分たちで解決できる力、友だちにごめんねやありがとうが素直に言え、許せる、認めあえる、そんな大人への階段をのぼっていきましょう。」と話されました。

生徒会入会式開催（7日）



2. 3年生から1年生へ応援エール ♪



生徒会長あいさつより

皆さんは今、期待に胸おどらせながらも不安を感じていると思います。僕も同じでした。塩田中には楽しいことがたくさんあります。困ったことがあったら、近くの先輩に聞いてください。優しい先輩がきっと力を貸してくれます。一緒により良い塩田中を作っていきましょう。



新入生代表あいさつ

本日は、私たち一年生のためにこのような会を設けてくださりありがとうございます。私たち一年生は入学式を終えて塩田中学校の生徒になりました。中学校に入学するとともにこれまで通っていた小学校の仲間だけでなく、塩田地域の小学校から集まった多くの仲間が増え心強く感じます。また、中学校に入学できてうれしいという気持ちと、小学校の時とは大きく変わる勉強や部活動などに不安な気持ちもあります。二、三年生の先輩方に勉強や部活動、そして中学校のルールを教えていただけるとありがたいです。中学生としてめあてを持ち、中学校での生活に慣れるように頑張りたいと思います。どうぞこれからよろしくお願いします。